
Ecole Intercommunale publique 
Palmyr Uldéric Cordier - Amancey

Procès verbal du premier conseil d’école du
mardi 18 octobre 2022

Membres du SIVU - maires     :  
-Philippe Maréchal, pdt SIVU,
 Jean-Victor Vernier, Olivier Chiari, (excusé)
-Amancey,
 -Serge Monnet, vice-pdt SIVU -(absent) 
Delphine Mourey-Petit, Amondans
-Laëtitia Bolard, SIVU, Eternoz -
- Vincent Marguet , Emilie Georger SIVU, 
Montmahoux
 -Isabelle Vergey - SIVU ,Fertans
- Aurélie Guinchard  SIVU, Malans - 
(excusée)
- Sébastien Ledentu , SIVU Cléron (excusé)
- Aude Gaume ,SIVU ,Bolandoz -
- François Pato, SIVU Déservillers

Sandrine ANTOINE ,IEN – B8, 
( excusée)
Pierre Pidoux - DDEN

Enseignantes :
Nathalie Petithuguenin
Marie-Hélène Plagne
Laurence Marchon
Anaïs Schwaller
Stéphanie Gouvier
Marie Grammont
Corinne Esseiva
Nathalie Jacquet-Morel
Annie Vermot-Desroches

-Coralie Ménettrier  ( AFR) 

Représentants des parents 
d'élèves
Titulaires
Bart Claire 
Dasque Béatrice 
Rosello Alexandre
Germain Magaly
De Oliveira Ophélie
Thomas Stéphanie (excusée)
 Albesa Jean-Xavier
Belot Audrey (excusée)
Faivre Mylène (remplaçante)

ATSEM :
 Mélanie Cuinet, Catherine Broux, 
(excusée) Marie-Laure Girardin

1/Présentation des membres du conseil d’école     ; résultats des élections des représentants de parents d'élèves     

Le taux de participation aux élections de représentants de parents d'élèves s’est élevée à  68,40% .Seul le vote 
par correspondance est à présent proposé aux familles. Ont été élus 8 délégués titulaires et 5 suppléants

2/Effectifs et répartitions     :  
Nous accueillons 193 élèves depuis le 17 octobre. Voici les répartitions :

N. 
Petithugue=
nin

MH
 
Plagne

L. 
Marchon

A.
Schwaller
Gouvier

M.
Grammont

C.
Esseiva

N.
Jacquet
-Morel

A.
Vermot-
Desroches

Total

TPS 6 5 11

PS 10 9 19

MS 10 12 22

GS 10 10 20

CP 12 12 24

CE1 21 21

CE2 24 24

CM1 11 10 21

CM2 15 16 31

TOTAL 26 26 22 22 21 24 26 26 193



La répartition par village :

AMOM. AMANCEY BOL. CLERON DESER. ETERNOZ FERTANS MALANS MONTM. NANS SARAZ AUTRES

2 61 32 13 26 6 26 7 11 5 3 1

SCEY

3/ PPMS, exercices de sécurité:

Le Plan Particulier de Mise en Sûreté a été actualisé ; il consigne toutes les  procédures à suivre concernant les 
différents exercices de sécurité : incendie, intrusion, confinement et évacuation. Après validation du CE il sera 
transmis à la gendarmerie d’ Amancey et envoyé au référent de sécurité de l’EN.

Un exercice académique attentat-intrusion à l’échelle départementale  est programmé pour le mois de 
décembre. Les parents seront avertis ainsi que les enfants. Ces derniers seront bien sûr préparés en amont.
Un exercice d’évacuation en cas d’incendie est prévu à la rentrée de novembre.

Chaque enseignante dispose de la chaîne téléphonique avec les numéros des élus de chaque commune. Cette 
liste a pour but d’informer rapidement les maires ainsi que les familles d’un danger extérieur nécessitant la 
mise en place d’un confinement dans l’école.
Signature du PPMS par les membres du CE.

4/ Règlement intérieur soumis au vote     :  

Le Règlement Intérieur a été modifié : dans le paragraphe « sécurité », nous avons ajouté qu’ il est interdit 
d’emmener de l’argent à l’école. Nous ajouterons aussi que « les montres connectées et téléphones portables 
sont interdits sauf dérogation demandée à la directrice »
RI adopté ; il sera envoyé à toutes les familles  accompagné de la charte de la laïcité.

5/ Activités scolaires     :  
  1  er   trimestre  

-Cycle natation        pour les classes de CE1/CE2  lors de  la 1ère période ; tous les vendredis matins de septembre à
décembre ; 9 séances de 45 minutes étaient prévues mais 2 ont été supprimées faute de personnel à la 
piscine.   Travail en demi-groupe sur  les entrées, l'immersion et les déplacements.  Le contenu des séances a 
été modifié pour privilégier l’apprentissage et non l’évaluation. Les deux classes de GS/CP suivront ce  cycle en 
période 3. (SIVU : transport et entrées)

-Sessions de découverte du foot avec des animateurs du club ABC Foot du plateau d’Amancey  les 16 et 30
 septembre pour les classes de CM et GS/CP.
Les enfants étaient attendus sur le stade ; ils ont tourné dans différents ateliers : petits matchs, slaloms avec la 
balle, quizz (pour les plus grands)

-Environnement et biodiversité     :   Sortie à Epeugney sur la pelouse marneuse pour la classe de CE2  avec 
Arnaud Barthoulot du  conservatoire d’Espaces Naturels  ; dans le cadre du programme « J’agis pour mon 
territoire Loue-Lison » les élèves ont bénéficié de 2 séances ,les 4 et 11 octobre : après observation d’une zone
sensible envahie par les pins sylvestres, ils ont coupé pour éliminer cette variété envahissante. 

-la Semaine du goût du 10 au 14 octobre :
-Les maternelles de Mme Petithuguenin ont préparé et goûté une confiture citrouille-orange.



-Les élèves de Mme Plagne ont glané des pommes, des noix ; ils  ont récolté des carottes et utilisé une 
citrouille pour préparer un gâteau d’automne ainsi qu’une soupe.

-Les élèves de Mme Marchon ont cuisiné une soupe de sorcière avec différents légumes puis ont 
préparé un goûter fait de chocolat fondu aux bonbons.

-Les élèves de Mmes Schwaller/Gouvier, après avoir travaillé sur la recette, ont réalisé un gâteau au 
chocolat et potimarron. Ils ont gardé les graines pour les planter dans le jardin pour assurer la récolte de l’an 
prochain. 

-Les deux classes de Mmes Grammont/Esseiva se sont rendues au petit marché pour rencontrer les 
producteurs locaux ;après une présentation des différents métiers agricoles,  ils ont goûté des champignons, 
du saucisson, du pain, du fromage de brebis, des fruits et des légumes.

-Les  élèves de Mme Jacquet-Morel ont étudié la filière arboricole de la poire à travers des articles de 
presse, des exercices de vocabulaire sur le sens figuré ; ils ont goûté plusieurs variétés de poires puis  ont fait 
une tarte poire-amandine.

-Les CM1/CM2 de la classe de Mme Vermot-Desroches ont reçu la visite d’un apiculteur, Mr Guy Viprey
de Scey Maisières ; il a apporté une ruche, un enfumoir et sa tenue d’apiculteur ainsi qu’un cadre vitré avec à 
l’intérieur des abeilles avec leur reine. Les élèves ont découvert la monde des abeilles et ont compris 
l’importance de la préservation des pollinisateurs. Ils ont ensuite goûté 5 miels différents. Ils cuisineront un 
pain d’épices fin de semaine.

- Musée Courbet     :   deux sorties ont eu lieu le 13/10 pour les CE1/CE2 et le 14/10 pour les CM.
Partagée en 2 groupes, chaque classe découvrait l’exposition temporaire « Ceux de la Terre, de Courbet à Van 
Gogh »  puis visitait l’exposition permanente sur les toiles de Courbet avec un livret jeux.

  Projets  sur l’année scolaire     :   

-Ecole et cinéma     : les 8  classes sont inscrites. 
Les films choisis sont : 
Cycle 2 : 1,2,3 Léon (4 courts-métrages) – Wallace et Gromit : les aventuriers (film d’animation) – La vallée des 
loups (documentaire animalier de Jean Michel Bertrand)
Cycle 3 : Billy Elliot de stephen Daldry (film sur la différence) – Où est la maison de mon ami     ?   D’Abbas Kiaros-
tami (film en VO donc iranien  sous-titré ) - La vallée des loups (documentaire animalier de Jean Michel Ber-
trand)
Les classes maternelles font partie du dispositif «     Le Ciné des Petits     »   ils visionneront : Duos de chocs  - Loups 
tendres et loufoques  - Le petit monde de Léo
(entrées As du Crayon – transport SIVU)

-Livre Elu      : Il s’agit de lirepour les élèves un maximum d’ouvrages proposés par le ministère de l'Education 
Nationale, puis d’élire les 3 livres préférés et enfin de  réaliser une production. Les ouvrages sont prêtés par la 
Biball.

-Emprunts réguliers de livres à la BIBALL     ;   merci à Nadia Chiari pour son accueil et ses conseils.

- «   L  ire et faire lire   » : intervention de Mr Charbonnier en tant qu’ ambassadeur de cette association les lundis 
pour 3 classes (GS/CP/CE1) ; créée en 1999 par Alexandre Jardin elle a pour but de promouvoir la lecture et de 
développer le plaisir de lire. 

- Participation à la Ludothèque pour les élèves de maternelle jusqu’à la GS, un lundi par mois dans la salle de 
motricité  - l’abonnement payé par l’association les As du Crayon permet l’ emprunt d’une dizaine de jeux pour
l’école.

-Projet de Séjour aux Fauvettes à Levier pour les classes de GS/CP ; au programme : hippologie ; découverte 
du matériau bois et visite d’une ferme pour assister à la traite. Coût total du séjour : 3216 euros soit 73 



euros/enfant. La participation des familles s’élèverait à 40 euros/enfant. Le solde est à la charge de 
l’association les As du Crayon. A la demande des enseignantes, une aide au financement pour les familles les 
plus défavorisée sera présentée en conseil de SIVU mercredi 19 octobre.

A noter     : une conférence sur le sommeil des enfants aura lieu  le 1er décembre et le 15 décembre au collège 
Vernier d'Ornans à 20H. Cette soirée s’adresse aux parents d’enfants du cycle 3. 

6/ Parking     ; local de rangement...  

Les enseignantes s’inquiètent de l’état de la route qui contourne le gymnase pour permettre un accès sécurisé 
à l’école. La municipalité prévoit les travaux de réfection (bi-couche sur le chemin + marquages au sol sur le 
parking) dans quelques mois.

Travaux à prévoir : 
-Le local de rangement sous le préau a besoin d’être nettoyé et désinfecté car des rongeurs y ont élu domicile. 
-La clenche du  grand portail intérieur est cassé ; il ne ferme plus.
-Problème de robinet dans le WC adulte.

L’ordinateur de la classe 8 est hors service ; l’enseignante demande s’il peut être rapidement changé ; deux 
autres postes seront à changer mais plus tard.

Mme Plagne demande l’autorisation de commander 1 banc suédois et 1 banc normal ainsi qu’un chariot à 
ballons (demande accordée lors  d’un précédent CE). 
Mr Maréchal prévoit la pose d’étagères dans la salle de motricité.

Suite à des retards et des pannes de bus, La directrice souhaite que l’école soit informée en priorité afin de 
pouvoir prévenir les familles. Mr Maréchal se charge de transmettre les coordonnées téléphoniques de l’école 
aux différentes compagnies. 

Mme De Oliveira demande s’il est possible d’augmenter le nombre de places à vélos sous le hangar extérieur. 
Le range-vélos est déjà prévu. 

Mr Maréchal fait un point avec Mme Ménettrier, directrice des AFR sur les effectifs, les inscriptions et la 
qualité des repas proposés par les traiteurs. Un groupe de travail du SIVU est prévu.

L’équipe pédagogique remercie les membres du SIVU pour leur écoute et l’enveloppe transport permettant 
aux classes d’effectuer des sorties pédagogiques. 

Le 2ème conseil d'école aura lieu le mardi 11 mars à 18h (à confirmer)

La séance est levée à 19h40

Secrétaire de séance Directrice de l'école


